

Information en cas de transfusion de produits sanguins



Voici, en résumé, les principales informations à connaître sur la transfusion de produit sanguins. N'hésitez pas à questionner l'équipe soignante pour tout renseignement supplémentaire.

Nous vous invitons vivement à informer le corps médical et soignant de tout inconfort que vous pourriez ressentir pendant une transfusion.

Pour plus d'informations: www.mavietonsang.ch

Pourquoi une transfusion ?



Ce traitement n'est prescrit que si aucune alternative n'est envisageable et que le bénéfice de son administration dépasse les risques qui lui sont associés. La transfusion n'est nécessaire qu'en cas de manque de :

- **Globules rouges**
- **Plaquettes**
- **Facteurs de coagulation**

Toute la chaîne de transfusion, du donneur bénévole au receveur, fait l'objet de contrôles stricts. Nous y sommes particulièrement attachés.

Quels sont les principaux risques ?



- Transfusion d'un **produit incompatible** (erreur d'identification)
- **Réaction immunologique**: fièvre, avec ou sans frissons, urticaire ou autres allergies. Généralement sans conséquences graves, rapidement réversibles
- **Risque infectieux**: maladies bactériennes (1/1000 000 dons) ou maladies virales – hépatite B, hépatite C, SIDA – (de 1/1000 000 à 0,5/10 000 000)*

**Source : Swissmedic, 2013*